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ATA DA QUARTA REUNIÃO ORDINÁRIA DA PRIMEIRA SESSÃO LEGISLATIVA 

DA TRIGÉSIMA QUINTA LEGISLATURA DA CÂMARA MUNICIPAL DE CARANDAÍ, 

REALIZADA EM VINTE E QUATRO DE FEVEREIRO DE DOIS MIL E VINTE E 

CINCO. 

 

Aos vinte e quatro dias do mês de fevereiro de dois e vinte e cinco, às 

dezenove horas e vinte minutos, a Câmara Municipal de Carandaí reuniu-se 

ordinariamente, presidida pelo Vereador Pedro Marconi de Sousa Rodrigues e 

Secretariado pelo Vereador Patrick José Santos Oliveira. O Presidente convidou a 

todos para a execução do Hino Nacional. Na chamada inicial, feita pelo Secretário 

constatou-se a presença de todos os Vereadores. Havendo número regimental, o 

Presidente declarou aberta a sessão e passou a palavra ao Secretário para a leitura da 

ata da 3ª Reunião Ordinária. Em única discussão e votação, a ata foi aprovada por 

unanimidade. O Presidente solicitou ao Secretário que procedesse a leitura do 

expediente do dia. PRIMEIRA PARTE DA REUNIÃO – CORRESPONDÊNCIAS 

RECEBIDAS: Ofício 72/2025, do Gabinete do Prefeito, apresentando o Projeto de 

Lei 2473/2025 – Autoriza o Município de Carandaí a abertura de crédito especial ao 

orçamento do Município de Carandaí, no exercício de 2025.”. Ofício 77/2025, do 

Gabinete do Prefeito, respondendo diversas indicações enviadas pela Câmara. Ofício 

82/2025, do Gabinete do Prefeito, respondendo o Requerimento 3/2025 do Vereador 

Luiz Antônio. Ofício 83/2025, do Gabinete do Prefeito, respondendo o Requerimento 

2/2025 do Vereador Éder Damasceno. Ofício 85/2025, do Gabinete do Prefeito, 

apresentando os projetos: Projeto de Lei 2474/2025 – Altera dispositivos que 

menciona na Lei nº. 2353, de 30 de março de 2020, que dispõe sobre o plano de 

cargos, e carreiras aplicável aos servidores públicos municipais, promove adequação à 

estrutura administrativa e dá outras providências; e Projeto de Lei 2475/2025 – Cria o 

Programa Conexão Jovem para apoio financeiro aos estudantes de nível técnico e 

superior e dá outras providências. Ofício 86/2025, do Gabinete do Prefeito, 

respondendo o Requerimento 1/2025 da Vereadora Ana Vitória. Ofício 87/2025, do 

Gabinete do Prefeito, respondendo o Requerimento 6/2025 do Vereador Gilmar 

Antônio. Ofício 90/2025, do Gabinete do Prefeito, respondendo o Requerimento 

5/2025 do Vereador Gilmar Antônio. Ofício 91/2025, do Gabinete do Prefeito, 

respondendo o Requerimento 4/2025 do Vereador Gilmar Antônio. Indicações 126, 127 

e 128/2025 da Ver. Ana Vitória. Requerimento 18/2025 e Indicação 119/2025 do Ver. 

Antônio. Indicações 117 e 118/2025 do Ver. Éder. Indicações 120, 121, 122, 123, 131 e 

132/2025 e Representações 22 e 23/2025 do Ver. Gilmar Antônio. Indicações 110, 113, 
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114 e 130/2025 do Ver. Gilmar Tavares. Indicações 115 e 116/2025 do Ver. Jader. 

Requerimentos 19 e 20/2025 do Ver. Luiz Antônio. Indicações 111 e 112/2025 e 

Representação 38/2025 do Ver. Maurício. Requerimento 17/2025 e Representação 

21/2025 do Ver. Patrick. Indicação 129/2025 do Ver. Pedro Marconi. DESPACHO DAS 

CORRESPONDÊNCIAS: O Presidente colocou à disposição dos Vereadores todas as 

correspondências recebidas, informando que estariam na Secretaria. Encaminhou o 

Projeto de Lei 2473/2025 e 2474/2025 às Comissões de Legislação, Justiça e Redação 

e de Finanças, Orçamento e Tomada de Contas. Encaminhou o Projeto de Lei 

2475/2025 às Comissões de Legislação, Justiça e Redação, de Finanças, Orçamento e 

Tomada de Contas e de Educação, Cultura, Esportes, Lazer, Turismo e Juventude. 

SEGUNDA PARTE DA REUNIÃO: DISCUSSÃO E VOTAÇÃO DAS PROPOSIÇÕES: 

O Secretário procedeu a leitura do parecer da Comissão de Legislação, Justiça e 

Redação pela aprovação da Emenda Supressiva 1 ao Projeto de Lei 763/2025 - 

Regulamenta a verba indenizatória pelo exercício da atividade parlamentar – VIAP dos 

vereadores da Câmara Municipal de Carandaí, revoga a Lei Municipal nº 2146/2014 e 

suas alterações, Lei nº 2371/2020, e dá outras providências. Em primeira e segunda 

discussão e votação, foi aprovado por unanimidade. O Secretário procedeu a leitura do 

parecer da Comissão de Legislação, Justiça e Redação pela aprovação da Emenda 

Modificativa 2 ao Projeto de Lei 763/2025 - Regulamenta a verba indenizatória pelo 

exercício da atividade parlamentar – VIAP dos vereadores da Câmara Municipal de 

Carandaí, revoga a Lei Municipal nº 2146/2014 e suas alterações, Lei nº 2371/2020, e 

dá outras providências. Em primeira e segunda discussão e votação, foi rejeitada por 

sete votos contrários e dois votos favoráveis. O Secretário procedeu a leitura do 

parecer da Comissão de Legislação, Justiça e Redação pela aprovação da Emenda 

Modificativa 3 ao Projeto de Lei 763/2025 - Regulamenta a verba indenizatória pelo 

exercício da atividade parlamentar – VIAP dos vereadores da Câmara Municipal de 

Carandaí, revoga a Lei Municipal nº 2146/2014 e suas alterações, Lei nº 2371/2020, e 

dá outras providências. Em primeira e segunda discussão e votação, foi aprovado por 

unanimidade. O Vereador Cor Jesus solicitou que registrasse em ata seu voto favorável 

à aprovação da Emenda Modificativa 3 ao Projeto de Lei 763/2025. O Secretário 

procedeu a leitura do parecer da Comissão de Legislação, Justiça e Redação pela 

aprovação da Emenda Supressiva 4 ao Projeto de Lei 763/2025 - Regulamenta a 

verba indenizatória pelo exercício da atividade parlamentar – VIAP dos vereadores da 

Câmara Municipal de Carandaí, revoga a Lei Municipal nº 2146/2014 e suas 

alterações, Lei nº 2371/2020, e dá outras providências. Em primeira e segunda 

discussão e votação, foi aprovado por unanimidade. O Secretário procedeu a leitura 
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dos pareceres das Comissões de Legislação, Justiça e Redação e de Finanças, 

Orçamento e Tomada de Contas pela aprovação da Projeto de Lei 763/2025 - 

Regulamenta a verba indenizatória pelo exercício da atividade parlamentar – VIAP dos 

vereadores da Câmara Municipal de Carandaí, revoga a Lei Municipal nº 2146/2014 e 

suas alterações, Lei nº 2371/2020, e dá outras providências. O Vereador Cor Jesus no 

uso do art. 215 do Regimento Interno solicitou vista ao Projeto de Lei 763/2025, sendo 

o pedido indeferido pelo Presidente. O Vereador Cor Jesus solicitou que constasse em 

ata seu voto contrário, especificamente, ao valor proposto no projeto de lei. Em 

primeira e segunda discussão e votação, foi aprovado por sete votos favoráveis e dois 

contrários. O Vereador Patrick solicitou que constasse em ata seu voto contrário ao 

projeto, especificamente, ao valor proposto no projeto de lei. Indicação 126/2025, da 

Vereadora Ana Vitória, apontando ao Poder Executivo a necessidade de melhorias no 

Bairro Olaria. Em única discussão e votação, foi aprovada por unanimidade.  Indicação 

127/2025, da Vereadora Ana Vitória, apontando ao Poder Executivo a necessidade de 

colocação de lixeiras. Em única discussão e votação, foi aprovada por unanimidade. 

Indicação 128/2025, da Vereadora Ana Vitória, apontando ao Poder Executivo a 

necessidade de apoio e incentivo para reativação e criação de associações. Em única 

discussão e votação, foi aprovada por unanimidade. Requerimento 18/2025, do 

Vereador Antônio, solicitando o acionamento da Comissão de Participação Popular 

para realização de audiência. Em única discussão e votação, foi aprovado por 

unanimidade. Indicação 119/2025, do Vereador Antônio, apontando ao Poder 

Executivo a necessidade de manutenção de rede de esgoto. Em única discussão e 

votação, foi aprovada por unanimidade. Indicação 117/2025, do Vereador Éder, 

apontando ao Poder Executivo a necessidade de revisão salarial de servidores. Em 

única discussão e votação, foi aprovada por unanimidade. Indicação 118/2025, do 

Vereador Éder, apontando ao Poder Executivo a necessidade de alteração do local de 

atendimento médico no Chuí. Em única discussão e votação, foi aprovada por 

unanimidade. Indicação 120/2025, do Vereador Gilmar Antônio, apontando ao Poder 

Executivo a necessidade de instalação de parquinho. Em única discussão e votação, 

foi aprovada por unanimidade. Indicação 121/2025, do Vereador Gilmar Antônio, 

apontando ao Poder Executivo a necessidade de instalação de serviços de Correios. 

Em única discussão e votação, foi aprovada por unanimidade. Indicação 122/2025, do 

Vereador Gilmar Antônio, apontando ao Poder Executivo a necessidade de 

montagem de parquinho. Em única discussão e votação, foi aprovada por unanimidade. 

Indicação 123/2025, do Vereador Gilmar Antônio, apontando ao Poder Executivo a 

necessidade de inauguração de rede elétrica. Em única discussão e votação, foi 
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aprovada por unanimidade. Indicação 131/2025, do Vereador Gilmar Antônio, 

apontando ao Poder Executivo a necessidade de disponibilização de transporte público 

gratuito. Em única discussão e votação, foi aprovada por unanimidade. Indicação 

132/2025, do Vereador Gilmar Antônio, apontando ao Poder Executivo a 

necessidade de disponibilização de transporte público gratuito. Em única discussão e 

votação, foi aprovada por unanimidade. Representação 22/2025, do Vereador Gilmar 

Antônio, solicitando ao Deputado Federal Padre João a indicação de emenda 

parlamentar. Em única discussão e votação, foi aprovada por unanimidade. 

Representação 23/2025, do Vereador Gilmar Antônio, solicitando ao Deputado 

Federal Domingo Sávio a indicação de emenda parlamentar. Em única discussão e 

votação, foi aprovada por unanimidade. Indicação 110/2025, do Vereador Gilmar 

Tavares, apontando ao Poder Executivo a necessidade de manutenção de quadra 

esportiva. Em única discussão e votação, foi aprovada por unanimidade. Indicação 

113/2025, do Vereador Gilmar Tavares, apontando ao Poder Executivo a 

necessidade de melhorias em calçamento. Em única discussão e votação, foi aprovada 

por unanimidade. Indicação 114/2025, do Vereador Gilmar Tavares, apontando ao 

Poder Executivo a necessidade de melhorias em calçamento. Em única discussão e 

votação, foi aprovada por unanimidade. Indicação 130/2025, do Vereador Gilmar 

Tavares, apresentando ao Poder Executivo proposta do projeto “Verde Solar”. Em 

única discussão e votação, foi aprovada por unanimidade. Indicação 115/2025, do 

Vereador Jader José, apontando ao Poder Executivo a necessidade de construção de 

quebra-molas. Em única discussão e votação, foi aprovada por unanimidade. 

Indicação 116/2025, do Vereador Jader José, apontando ao Poder Executivo a 

necessidade de operação tapa-buracos. Em única discussão e votação, foi aprovada 

por unanimidade. O Vereador Gilmar Antônio solicitou vista ao Requerimento 19/2025, 

do Vereador Luiz Antônio, onde solicita ao Poder Executivo informações sobre o 

auxílio financeiro aos estudantes e ao Requerimento 20/2025, do Vereador Luiz 

Antônio, onde solicita ao Poder Executivo informações sobre processo licitatório das 

festividades do Carnaval. O Presidente consultou o Plenário quanto ao pedido de vista 

do Vereador Gilmar Antônio, sendo aprovado por oito favoráveis e um voto contrário. 

Indicação 111/2025, do Vereador Maurício, apontando ao Poder Executivo a 

necessidade de extensão de calçamento. Em única discussão e votação, foi aprovada 

por unanimidade. Indicação 112/2025, do Vereador Maurício, apontando ao Poder 

Executivo a necessidade de disponibilização de xerox. Em única discussão e votação, 

foi aprovada por unanimidade. Representação 38/2025, do Vereador Maurício, 

solicitando ao Deputado Estadual Mauro Henrique a doação de academia ao ar livre. 
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Em única discussão e votação, foi aprovada por unanimidade. Requerimento 17/2025, 

do Vereador Patrick, solicitando ao Poder Executivo informações sobre as obras de 

revitalização do campo do Bairro Crespo. Em única discussão e votação, foi aprovado 

por unanimidade. Representação 21/2025, do Vereador Patrick, solicitando à 

empresa ATR Mais Construtora informações sobre as obras de revitalização do campo 

do Bairro Crespo. Em única discussão e votação, foi aprovada por unanimidade. 

Indicação 129/2025, do Vereador Pedro Marconi, apontando ao Poder Executivo a 

necessidade de construção de praça com parquinho. Em única discussão e votação, foi 

aprovada por unanimidade. Considerando o recesso de Carnaval na segunda-feira, dia 

03 de março; o feriado de Carnaval na terça-feira, dia 04 de março; e o recesso da 

Quarta-feira de Cinzas, no dia 05 de março; o Presidente consultou o Plenário quanto à 

transferência da 5ª Reunião Ordinária para o dia 06 de março (quinta-feira), às 19h 

(dezenove horas), sendo aprovado por unanimidade. O Presidente informou que nos 

dias 03, 04 e 05 de março não haverá expediente na Câmara Municipal. Não havendo 

vereador inscrito na Palavra Livre, o Presidente passou à TERCEIRA PARTE DA 

REUNIÃO, afirmando que a Ordem do Dia seria afixada no quadro de publicidade e 

solicitou ao Secretário que procedesse a chamada final, constatando-se a presença de 

todos os Vereadores. O Presidente declarou encerrada a reunião às vinte e uma horas 

e dez minutos. O conteúdo integral desta reunião encontra-se gravado e arquivado 

eletronicamente. Eu, Patrick José Santos Oliveira, Secretário, solicitei a lavratura da 

presente ata que, após aprovada, segue assinada pelos integrantes da Mesa Diretora. 

 

Plenário “Vereador Francisco Eustáquio Teixeira”, 24 de fevereiro de 2025.
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